

Kreis Ludwigslust-Parchim

Start für 115

[13.03.2014] Der Kreis Ludwigslust-Parchim ist erster 115-Teilnehmer in Mecklenburg-Vorpommern. Im Rahmen der CeBIT wurde der Bürgerservice gestartet.

Parallel zur Vorstellung eines Prototyps der 115-App auf der CeBIT ([wir berichteten](#)) wurde der Kreis Ludwigslust-Parchim als erste Kommune in Mecklenburg-Vorpommern an die Behördennummer 115 angeschlossen. Cornelia Rogall-Grothe, Staatssekretärin im Bundesministerium des Innern und Beauftragte der Bundesregierung für Informationstechnik, unterzeichnete hierzu gemeinsam mit Landrat Rolf Christiansen die 115-Charta. Nach Angaben des Bundesinnenministeriums testeten die beiden anschließend den neuen Service im Nordosten. Durch den Anschluss des Landkreises erhalten rund 212.000 weitere Bürger einen direkten Draht in die Verwaltung. Ziel ist es weiterhin, die Behördenrufnummer flächendeckend in Deutschland einzuführen und den Service funktional zu erweitern: So soll die 115 der einheitliche Behördenservice für Deutschland werden und künftig über alle gängigen Kommunikationskanäle erreichbar sein. Bislang beteiligen sich insgesamt zwölf Bundesländer, die Bundesverwaltung mit 88 Bundesbehörden und über 340 Kommunen.

(cs)

Stichwörter: 115, Kreis Ludwigslust-Parchim, Mecklenburg-Vorpommern, Cornelia Rogall-Grothe